

COLEGIAL | PREMIOS

Reconocen a profesionales y obras albacetenses en los II Premios de Arquitectura

La Sala velatorio de Casas de Lázaro, el colegio de Aparejadores, la app de María Elia Gutiérrez y la rehabilitación del Teatro Circo están entre los galardonados

REDACCIÓN / ALBACETE

El Jurado de la II Edición de los Premios de Arquitectura y Urbanismo de Castilla-La Mancha, organizada por el Colegio Oficial de Arquitectos de Castilla-La Mancha, tras las necesarias deliberaciones en la sede regional del Coacm en Toledo, ha hecho público su fallo, con las propuestas premiadas en cada una de las ocho categorías establecidas en esta ocasión, en las que se ha reconocido a profesionales y obras albacetenses.

En la categoría uno, que distingue obra nueva vivienda, obra nueva otros usos y rehabilitación, hay un reconocimiento a una obra albacetense, aunque el Premio Coacm de Arquitectura Obra Nueva Vivienda ha sido para Casa de Campo en Zafra de Zancara, en Cuenca, obra de Estudio Canobardín (Julio Cano, Bárbara Bardin y Rosa Cano). El fallo del jurado señala que el edificio atrapa el paisaje sosteniendo desde nuestra modernidad la tradición viva.

En Obra Nueva Otros Usos, el premio ha sido para los Alojamientos de turismo rural Dehesa Boyal en Mariana, Cuenca, una obra de G+A Arquitectura (Constantino Antolínez y Eduardo Herrero) ex

aequo, junto a otros dos proyectos. En este caso el jurado habla de cómo la disgregación del programa integra el paisaje utilizando un lenguaje contemporáneo. El segundo edificio premiado es la Sala velatorio municipal en Casas de Lázaro, en Albacete, obra de Fernando Valenciano. En ella, el jurado aprecia que, con tan sólo un umbral, transforma el lugar. El tercero es el Gimnasio Municipal de Corral de Calatrava, Ciudad Real, obra de Luis Carlos Peña. El jurado lo considera un ejemplo de cómo dar valor a un programa integrándolo en el paisaje.

OTROS PREMIADOS. La Categoría cinco, el Premio Coacm Difusión de la Arquitectura se lo lleva NAM. Navegando Arquitecturas de Mujer, por la claridad y sencillez de una App para la difusión de arquitecturas olvidadas, obra de María Elia Gutiérrez y su equipo (José Parra, Ana Gilsanz y Asunción Díaz).

Mención especial se lleva el trabajo realizado por David García-Manzanares Vázquez de Agredos Miguel Fisac. Obra completa, por su nueva mirada, ingeniosa y transversal, de la obra del arquitecto.

La Categoría seis, de nueva creación, el Premio Coacm Permanencia Obra Nueva es para el Edificio

del Colegio de Aparejadores y Arquitectos Técnicos de Albacete, obra de Francisco Candel y de Juan Caballero.

En el epígrafe de Rehabilitación, el premio se lo lleva la Rehabilitación del Teatro Circo de Albacete, una obra de Juan Caballero, Emilio Sánchez y Carlos Campos, cuya memoria aún hoy permanece.

Dejando a un lado los premiados albacetenses, en la Categoría dos, el Premio Coacm de Urbanismo y Paisaje que, en esta edición distingue territorio y paisaje urbano, se concede el Premio Coacm Urbanismo en el epígrafe Territorio, a la Agenda Urbana Talavera de la Reina 2030, en Toledo, por su defensa de la estrategia como motor de desarrollo del territorio. Es obra de Mota y Vignolo Arquitectos (Carmen Mota, Ignacio Vignolo y Jaime Gómez).

En la Categoría tres, Premio Coacm Emergente para arquitectos menores de 40 años, en el epígrafe de Obra Nueva, el premio ha sido para CEI Amapola en Galápagos, Guadalajara, obra de OCA Arquitectos (Bernardo García y Hernán Lleida). El jurado lo considera «poesía para materializar, de forma natural y espontánea, un lugar de juego para niños».



Imagen tomada en el Colegio Oficial de Arquitectos de Castilla-La Mancha. / COACM

> SANIDAD



Enrique Arjona presenta un libro sobre el declive de la Atención Primaria

El especialista en Medicina Familiar y médico rural, Enrique Arjona, presentó ayer en el Colegio Oficial de Médicos de Albacete su libro *El declive de la Atención Primaria. Semblanzas de un médico rural*. Según destaca el propio autor, la obra «presenta una visión profunda y reflexiva sobre la atención primaria en el sistema sanitario español». En el libro se entrelazan anécdotas personales de un médico rural con análisis crítico del sistema de salud. / RUBÉN SERRALLE

LA TRIBUNA TE INVITA

Recorta y entrega este cupón en un sobre en nuestras oficinas de Paseo de la Cuba, 14 hasta el lunes 10 de junio y participarás en el sorteo de CUARENTA entradas, máximo dos entradas por persona.

La lista de premiados se publicará el miércoles 12 de junio y ese día se podrán recoger las entradas de 10 a 14 y de 17 a 19 horas.

NOMBRE: _____

DNI: _____

PROTECCIÓN DE DATOS: Según lo establecido en la Ley Orgánica 15/1999, de Protección de Datos, de 13 de diciembre y su Reglamento de desarrollo y de acuerdo a las previsiones del Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril de 2016, Reglamento general de protección de datos, los datos personales facilitados a través del presente cupón serán utilizados por Publicaciones de Albacete, S.A. con la finalidad de tramitar y gestionar el sorteo de entradas. Los datos serán tratados de manera confidencial y no serán cedidos a terceros. Todos los cupones serán destruidos a la finalización del mismo.